

# *Niega presidente de Ecuador efecto recesivo de medidas tras sismo*

---



La Habana, 12 julio (RHC)- El presidente Rafael Correa negó que las medidas económicas tomadas en Ecuador tras el devastador terremoto del pasado 16 de abril sean recesivas y demostró cómo la recaudación beneficiará al país.

Durante una conferencia magistral de economía ofrecida en la Escuela Superior Politécnica del Litoral, en la ciudad portuaria de Guayaquil, Correa explicó que ante la emergencia nacional el gobierno propuso la Ley Solidaria y de Corresponsabilidad Ciudadana que estableció un incremento en los impuestos los cuales retornarán a la economía del país.

El jefe de Estado manifestó que la normativa crea mecanismos de financiamiento para propiciar la reactivación productiva y ayudar a reconstruir la infraestructura de las provincias de Manabí y Esmeraldas, las más afectadas por el sismo.

También refirió que a excepción de esos departamentos, entre otras medidas, el proyecto instituyó la contribución de un día de sueldo para empleados públicos y privados con salario mayor de 1 000 dólares mensuales.

Por otra parte, criticó Rafael Correa la falta de rigurosidad en el debate político dentro de la nación sudamericana y reclamó a la academia que asuma un rol más participativo, con argumentos firmes, conceptos reales y fórmulas no manipuladas por intereses particulares con el objetivo de contribuir a la reconstrucción del país.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99731-niega-presidente-de-ecuador-efecto-recesivo-de-medidas-tras-sismo>



**Radio Habana Cuba**